



GEMEINDE ST. KOLOMAN

# Bürgermeister Brief



Folge 20 – Dezember 2020

34. Jahrgang



*Herbert Walkner*

BGM. ING.  
HERBERT WALKNER

## Termine

**jeden Freitag im Dezember**  
Hendlgriller im Lagerhaus

**19.12.2020**  
08:00-11:30 Uhr  
Bauernmarkt am Dorfplatz

## COVID-19 – Freiwillige Testung der Bevölkerung Information des Bürgermeisters

Liebe St. Kolomanerinnen!  
Liebe St. Kolomaner!

Am Sonntag, den 13. Dezember 2020 besteht für die ganze Bevölkerung die Möglichkeit, einen kostenlosen und freiwilligen Corona-Schnelltest vornehmen zu lassen.

Dazu wird in unserer Gemeinde ein Testlokal in der Feuerwehrgaststätte eingerichtet.

Der Test kann von 08:00 - 18:00 Uhr gemacht werden, eine Voranmeldung ist nicht notwendig.

Nicht getestet werden bzw. nicht erscheinen sollen Personen,

- die SARS-CoV-2 Symptome haben (Hausarzt oder 1450 kontaktieren),
- die sich im häuslichen Krankenstand befinden,
- die zurzeit in Quarantäne, Isolation oder in häuslicher Absonderung sind,
- die in den letzten drei Monaten wegen einer SARS-CoV-2-Positivtestung in behördlicher Absonderung waren,
- die berufsbedingt regelmäßig getestet werden (z.B. Gesundheitspersonal) sowie
- Kinder vor der Schulpflicht (in Salzburg grundsätzlich ab dem 10. Lebensjahr – Elternentscheidung)

Sie sollen

- einen Lichtbildausweis zur Feststellung der Identität und die E-Card zur Registrierung der Sozialversicherungsnummer mitführen,
- spätestens im Wartebereich vor der Anmeldung sowohl das Registrierungsformular als auch die Datenschutzerklärung vollständig ausfüllen,
- den Anweisungen des Testlokal-Personals Folge leisten und
- auf die gültigen Corona-Verhaltensregeln (tragen einer MNS-Maske, Abstand halten, ...) achten

Das Registrierungsformular sowie die Datenschutzerklärung liegen im Testlokal auf bzw. sind Online unter: [www.stkoloman.at](http://www.stkoloman.at) abrufbar.

## **Ablauf der Testung:**

Das ausgefüllte Registrierungsformular und die unterzeichnete Datenschutzerklärung sind bei der Anmeldung vorzulegen, danach erfolgt die Zuteilung zu den Teststraßen. Nachdem vorgenommenen Abstrich ist das Testlokal unverzüglich zu verlassen.

Wir bitten um Verständnis, dass negative Testergebnisse den teilnehmenden Personen nicht mitgeteilt werden.

BürgerInnen mit einem positiven Testergebnis werden verständigt und zu einem PCR-Test ab 19:00 Uhr in die Feuerwehrzeugstätte gebeten.

Ich ersuche um zahlreiche Teilnahme - leisten wir alle einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung der anhaltenden Pandemie.

Ing. Herbert Walkner BEd  
Bürgermeister